



### Rathaus geschlossen

Aufgrund der anhaltenden Dynamik der Corona-Pandemie haben sind Bund und Länder dazu entschlossen, kurzfristige Maßnahmen zu beschließen. Um die Anzahl der Kontakte zu reduzieren und damit die rasante Ausbreitung der Infektionen einzudämmen, hält es die Landesregierung im Einklang mit dem gemeinsamen Beschluss der Bundeskanzlerin und der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder vom 13. Dezember 2020 für erforderlich, das öffentliche und gesellschaftliche Leben drastisch zurückzufahren.

**Aus den vorgenannten Gründen bleibt das Rathaus  
ab dem 21.12.2020 bis zum 08.01.2021  
für den Publikumsverkehr geschlossen.**

**Das Rathaus ist in dieser Zeit nur schwach besetzt.  
Einlass wird nur nach vorheriger telefonsicher Terminvereinbarung gewährt.  
Die Zentrale ist unter Tel. 06658/96000 erreichbar.**

Vielen Dank für das Verständnis! Bleiben Sie gesund!

Manfred Helfrich  
Bürgermeister